

# *Expresa presidente de Bolivia Evo Morales que los trabajadores son los libertadores de su país*

---



La Paz, 17 abr (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, expresó que en los nuevos tiempos de la historia de su país los trabajadores, junto a los movimientos sociales, son los libertadores de la nueva patria.

En un acto por el aniversario 67 de creada la Central Obrera Boliviana, afirmó que la nación andina no solo se liberó política, social, cultural e ideológicamente, sino también consolidó su libertad en el ámbito económico.

Recordó que la masa trabajadora continua la lucha contra el imperialismo, por lo cual se debe estar atento para evitar el retorno de imposiciones y el saqueo de los recursos naturales.

El primer mandatario boliviano aseveró que el capitalismo no da ninguna esperanza a las nuevas generaciones y mucho menos a los pueblos del mundo.

El presidente boliviano, Evo Morales, entregó igualmente de manera simbólica laboratorios de física, química y biología, además de material de geografía a mil 800

unidades educativas del nivel secundario.

Nuestro deseo es que las más de cuatro mil unidades educativas de donde salen bachilleres tengan su laboratorio, esa es nuestra meta, declaró el mandatario en un acto que se realizó aquí en la Casa Grande del Pueblo, sede de Gobierno.

Según información del Ministerio de Comunicación, para la adquisición de esos laboratorios se invirtieron 98,7 millones de bolivianos (14.1 millones de dólares) ejecutados por el Ministerio de Educación.

Estos recursos fortalecerán la formación de los estudiantes de secundaria de colegios fiscales y de convenio de los nueve departamentos, y permitirán desarrollar un aprendizaje práctico y experimental para tener bachilleres con preparación en diferentes ramas.

Es la primera vez en la historia de Bolivia que un Gobierno garantiza el equipamiento de laboratorios, los estudiantes deben tener un mayor compromiso en su formación para garantizar la liberación tecnológica en el país. Nuestra gran responsabilidad es liberarnos en la parte tecnológica y para eso necesitamos grandes científicos, manifestó.

Morales pidió a las alcaldías del país priorizar la construcción de ambientes para laboratorios y su equipamiento correspondiente, y no descartó gestionar a futuro el equipamiento de talleres.

El mandatario informó que también se entregarán manuales de laboratorio a maestros de las unidades educativas beneficiadas, y anunció que próximamente se completará la entrega de computadoras portátiles a profesores urbanos y rurales.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188641-expresa-presidente-de-bolivia-evo-morales-que-los-trabajadores-son-los-libertadores-de-su-pais>



**Radio Habana Cuba**